

Monatshighlights aus der Kindertagesstätte Lendorf Februar 2023

Der Februar ist der kürzeste Monat im Jahr und doch haben wir viel Spannendes und Lustiges erlebt.

Wir haben passend zum Fasching lustige Clowns aus CDs gestaltet und auch Bilder mit Luftballons. Die Kinder durften die Luftballone mit kleinen Papierstücken bekleben. Die Feinmotorik wurde dadurch von vielen erprobt und von manchen gefestigt. Für unsere Kleinsten war das eine gute Gelegenheit, um den „Pinzettengriff“ zu üben.



Am Faschingsdienstag durften alle Kinder verkleidet kommen. Wir haben mit der kunterbunten Rasselbande den Vormittag mit tollen Tanz- und Kreisspielen verbracht. Nicht nur die Luftballone sind durch den Gruppenraum gewirbelt – auch die Kinder sind zur Musik durch den Raum geflitzt. Zur Jause gab es frische Äpfel, Bananen und natürlich leckere Faschingskrapfen, die wir von der Gemeinde gesponsert bekommen haben. Herzlichen Dank dafür! Den Kindern hat es sichtlich geschmeckt!

Am Ende dieses Monats beginnt meist das große Schneeschmelzen und wir konnten die ersten Frühlingsboten schon sehen und hören. Die ersten Vögel zwitschern schon in den frühen Morgenstunden. Als wir im Morgenkreis saßen und mal genau hinhörten, konnten wir schon den ein oder anderen Vogel hören.

Ein wichtiger Bestandteil unseres vormittags, ist das frische Luft schnappen. Die Kinder freuen sich immer auf das Spielen im Garten oder auf den Spaziergang.



Einer unserer Spaziergänge führte uns diesmal zur Kirche hoch. Die Kinder waren begeistert wie groß diese doch ist und wie laut es darin sein kann. Wir haben uns in der Kirche umgesehen, die ein oder andere Bank ausprobiert und dann ging die Reise wieder weiter in den Garten.

Da das Wetter schon dafür sorgte, dass der ganze Schnee geschmolzen war, gab es dort viele Stellen wo es „matschig und gatschig“ war. Natürlich zieht es das ein oder andere Kind an

und da kam es schon mal vor, dass sie nicht so sauber wieder in die KiTa zurückkamen. Doch wie sagt man so schön: erst wenn sie schmutzig sind haben sie gespielt.



Euer Team aus der KiTa Lendorf